

Les autorités sanitaires décèlent un nouveau cas de zika



La Havane, 10 juin, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont fait savoir dans une note rendue publique aujourd'hui, qu'un nouveau cas de zika, le quinzième, a été décelé dans notre pays.

Il s'agit d'une fonctionnaire cubaine qui est rentrée le 31 mai de Caracas, la capitale vénézuélienne.

Elle est hospitalisée à l'Institut Pedro Kouri de maladies tropicales depuis le 4 juin date à laquelle le test a donné positif au virus de Zika. En ce moment elle présente des symptômes légers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96390-les-autorites-sanitaires-decelent-un-nouveau-cas-de-zika>



Radio Habana Cuba